## 中学部第2学年 校外学習に行ってきました

## 令和4年 | |月8日(火曜日) 白河市:大堀相馬焼いかりや窯・菜々家メガステージ白河店

中学部第2学年の総合では、『福島をもっと盛り上げ隊』というテーマを設け、福島県3地域(浜通り・中通り・会津地方)の伝統工芸品や文化などについて調べたり、体験したりする計画で学習 に取り組んでいます。

2回目の校外学習では、最初に大堀相馬焼の窯元『いかりや窯』へ行き、大堀相馬焼の歴史について質問したり、実際に大堀相馬焼の制作体験をしたりしました。制作体験では作り方を聞きながら、指で陶土を伸ばしたり接着剤となる陶土を水で溶いたものを筆で塗ったりして、成型することができました。また、型抜きやスタンプを押して飾りを付け、自分だけのマグカップを作ることができました。次に菜々家メガステージ白河店に移動し、弁当のテイクアウトをしました。店員さんにお金を渡し、弁当を受け取ることができました。帰校後、友達や教師と一緒に楽しく弁当を食べることができました。

事後学習には、大堀相馬焼の作り方や質問した内容について模造紙にまとめ、学習を振り返ることができました。







